



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

EN FERIA. Personas de todos los niveles, han demostrado interés por los artículos que se exponen y venden en la Primera Feria del Hogar, que con todo éxito se ha venido realizando en los diferentes pabellones de la Feria Internacional. Este evento, que será clausurado este Domingo 24 de Noviembre, ha logrado los objetivos gracias a la forma como respondió el público.



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

EDUCACION. La Viceministra de Educación, Licda. Rosirmina de Tóchez, visita el stand de Educación en la Feria Industrial de San Miguel. Importante información acerca del sistema educativo nacional, proyectos y logros de los diferentes programas y en especial, los avances de la alfabetización nacional, se le brinda al público interesado en ese stand.

CTS y Comité en un diálogo

Comisión de Ministros negocia solución de huelga planteada por la Central de Trabajadores Salvadoreños.

El Dr. Julio Alfredo Samayoa h. Ministro de Justi-

cia, en representación del Presidente de la República y los titulares de Agricultura y Ganadería, Obras Públicas y Cultura y Comuni-

—Pasa a la página 53—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

ULTIMATUM. El Coronel y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova, Gerente de ANTEL, hace último llamado para que los empleados regresen al trabajo el Lunes.



MICROEMPRESAS. Lic. Judith Mendoza de Diaz, rectora de la Universidad Modular Abierta, expone medidas para fortalecer la micro y pequeña empresa manufacturera, durante el II Congreso de Administración.

Ira. Feria del Hogar gran avance comercial

En centenares de miles de colones se calculan las transacciones comerciales habidas durante la Primera Feria del Hogar, a clausurarse el mañana Domingo 24.

Miembros del Comité Ejecutivo de la FIES declararon, que a pesar ser la primera versión del evento, todo sale conforme se planificó.

El Presidente de la Feria, Ing. José María Durán, declaró que los objetivos de la exposición han sido exitosos. Primero, ofrecer una muestra comercial e industrial de todo aquello necesario en nuestro hogar y segundo, ofrecer diversión sana a la familia, al pueblo salvadoreño.

Más de 500 expositores exhiben artículos de regalos, vajillas, cristalería, muebles, electrodomésticos, electrónicos, juguetes, artesanías, perfumería, cosméticos,

artículos y productos para la higiene, textiles y calzado, alimentos enlatados y empaçados, calzado, carteras, bolsos, accesorios para vestuario, etc.

También hay pabellones especiales dedicados a los colegios, artículos escolares y de oficina; proyectos habitacionales, decoración, materiales de construcción.

—Pasa a la página 53—

Pabellón del Arte atracción en Feria

Muchos positivos comentarios se han vertido para la organización y montaje de la Primera Feria del Hogar.

Esta, clausura mañana y ha tenido una excelente concurrencia diaria. Los

innumerables stands y las ventas de tanto artículo novedoso y útil para el hogar salvadoreño, han sido muy visitados y hasta el momento, esta organización ha resultado atractiva

—Pasa a la página 53—



RETO. El Lic. Wilbur Jiménez Castro, diserta sobre el "Reto del dirigente frente a la crisis y reactivación económica de Centro América", durante el Segundo Congreso de Administración.

De Santa Ana

Educación Media promueve reunión de acercamiento

(Santa Ana). La Dirección de Educación Media y Superior para la zona occidental, para lograr un mayor acercamiento entre personas, autoridades educativas de la región, directores y secretarías de institutos de toda la zona, tienen proyectado una importante reunión.

El profesor Martín Romeo Monterrosa, director subregional, informó que esa reunión se efectuará el viernes 29 de los corrientes, en la plaza privada de Metallo.

A las personas que irán a la reunión les han ofrecido transporte, siendo el punto de reunión frente a las oficinas de esa Dirección, a partir de las ocho de la mañana.

Capturado

(Santa Ana). Pablo Ernesto Azucena Centeno fue capturado por la Guardia

—Pasa a la página 13—

Ley y despidos aplicará Antel

ANTEL espera que hoy se comiencen a reintegrar a sus labores, los empleados en huelga.

De no hacerlo, los miembros del Consejo Ejecutivo de la Asociación Salvadoreña de Trabajadores de Telecomunicaciones (ASTTEL), serán despedidos definitivamente de sus cargos, dijo en conferencia de prensa el coronel y Lic. Mauricio Vides Casanova.

A las 24 horas de ayer, se venció el plazo sentenciado por el Juez Tercero de lo Laboral y las autoridades superiores de la institución, hicieron un último llama-

mamiento, para que mañana Lunes, todos los empleados estén en sus puestos y en sus actividades normales de trabajo.

De lo contrario se producirán los anunciados descuentos, suspensiones temporales y definitivas, porque la huelga es anticonstitucional, antilaboral e irrazonable, expresó Mauricio Vides Casanova, Gerente General de ANTEL.

El funcionario dijo estar dispuesto a recibir al Consejo Ejecutivo de la Asociación Salvadoreña de Trabajadores de Telecomunicaciones, siempre y cuando

—Pasa a la página 29—

Por fin de año crece actividad comercial

La actividad industrial, comercial, bancaria, aduanera y turística, pasa por una etapa de intensificación, por las próximas fiestas de fin de año.

Diariamente se ven congestionadas las arterias viales de la capital; los centros comerciales, abarrotados de mercaderías,

—Pasa a la página 27—

No se cumplen fallos del Tribunal Docente

Los titulares de Educación siempre han desconocido los fallos del Tribunal de la Carrera Docente, declaran representantes del Consejo de Directores de Institutos Nacionales de El

Salvador (CODINES). Al respecto añaden, que desde hace varios meses han venido ocurriendo hechos anómalos, fuera de todo régimen de derecho,

—Pasa a la página 53—

Hospital San Miguel fue demorado 7 años

A sólo 17 meses de gobierno, hemos inaugurado una obra que fue demorada siete años, declaró ayer el Ministro de Salud Pública.

Tal conclusión, la hizo el Titular de Salud, Dr. Benjamín Valdez h. en ocasión

de inaugurar el Hospital Regional de San Miguel, cuya construcción comenzó en 1977 para terminarse supuestamente en Noviembre de 1978.

Conseguir en 17 meses

—Pasa a la página 27—

Datos de Teletón U. Salvadoreña XV Congreso CA de Ginecología

Procesamiento computarizado de todos los datos de la penúltima Teletón, llevará a cabo la Universidad

—Pasa a la página 13—

Con el propósito de continuar elevando el nivel científico, será desarrollado el XV Congreso Centroamericano de Obstetricia y Ginecología.

El evento que se celebrará la próxima semana, es también el III Congreso Nacional de Obstetricia y Ginecología, y será inaugurado

—Pasa a la página 21—



OBSTETRICIA Y GINECOLOGIA. El Comité Organizador del XV Congreso Centroamericano, y III Congreso Nacional de Obstetricia y Ginecología, da conocer este acontecimiento científico, que se desarrollará del 27 al 30 de Noviembre,

en el Hotel Sheraton. Desde la izquierda, doctores: Miguel A. Villeda Rodríguez, Melvin Mauricio Hernández, René Antonio Ramos Cordero, José Mauricio Magaña, y Roberto Mauricio Merlos.

Al cerrar la edición

(Información en página 53)